



¡Durante este mes:

El 21 de abril de 2023, la Comisión Especial del Voto de la Ciudadanía Guerrerense residente en el Extranjero, celebró su Cuarta Sesión Ordinaria, en la que, entre otros asuntos se informó que:

Se llevó a cabo la entrega virtual del Estudio Diagnóstico de la Población Guerrerense Migrante en Estados Unidos, por parte del Investigador del Departamento de Estudios de población del Colegio de la Frontera Norte, lo que permitirá la construcción de perfiles para orientar las acciones de promoción de su participación política en las contiendas electorales en México, consecuencia lógica del reconocimiento del derecho de los inmigrantes a participar en elecciones nacionales y locales.

Sabías que?

En el marco de las actividades del **Voto de las Mexicanas y los Mexicanos Residentes en el Extranjero (VMRE)**, en particular lo relativo a los trabajos que se están desarrollando para la implementación del sufragio extraterritorial por la vía electrónica y presencial para los **Procesos Electorales Locales 2022-2023** de Coahuila y Estado de México, se llevó a cabo un Segundo Simulacro de Votación a través de dicho Sistema, durante el periodo del 24 al 28 de abril de 2023.



Noticias de interés...

Durante el anterior Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021

Se registraron las y los guerrerenses en la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero un total de



2,656 personas, residentes en el extranjero para el Proceso Local ordinario para la Gubernatura

Por la modalidad de **voto postal y voto electrónico por internet**, del cual se recibieron un **total 1,118 votos.**



* **CPVE:** Credencial Para Votar en el Extranjero.

Estadístico de credencialización en el extranjero, de la entidad de Guerrero 2023

